

## De nombreux fidèles célèbrent la fête de saint Josémaria

A Gand, Bruxelles et Anvers, ce sont plusieurs centaines de fidèles de tous âges et de toutes conditions qui se sont réunis les 25, 26 et 27 juin pour la célébration de la fête de saint Josémaria, fondateur de l'Opus Dei.

09.07.2008

A Bruxelles et Anvers, la concélébration était présidée par

Mgr Emmanuel Cabello, vicaire régional de la Prélature, qui a travaillé pendant une dizaine d'années, de 1965 à 1975, aux côtés de saint Josémaria, à Rome.

Dans son homélie, le célébrant a souligné la conviction bien enracinée du fondateur de l'Opus Dei de n'avoir rien inventé lui-même, mais de nous avoir transmis un message de la part de Dieu. et de demander: « Qu'avons-nous fait de ce message d'amour, de cet amour qui constitue le noyau du christianisme, de la vie et de la prédication de Jésus de Nazareth ? Nous efforçons-nous de toujours avoir un regard de compréhension et de miséricorde envers les autres? »

« Le message de saint Josémaria est un message d'engagement pour Dieu dans le monde, un appel à faire notre travail quotidien avec la plus grande perfection possible, avec esprit de

service et droiture d'intention », résume Mgr Cabello.

« C'est aussi un message qui fait écho aux paroles que Jésus adressait à Simon et que nous venons de lire dans l'évangile de la Messe d'aujourd'hui : Avance en eau profonde ! N'ayons pas peur de nous compliquer la vie pour Dieu. Cela en vaut la peine ! Nous le savons bien. Nous l'avons souvent expérimenté. »

Le célébrant a également souligné la nécessité de témoigner avec notre conduite de la foi chrétienne qui nous habite, *donner raison de l'espérance qui est en nous*, comme nous le conseille saint Pierre. Dans le monde, nous sommes appelés à témoigner non seulement par l'exemple, mais aussi par la parole. A cet égard, Mgr Cabello a conclu en mettant en exergue le besoin d'approfondir constamment notre formation chrétienne.

Dans la ville de Gand, c'était la première fois cette année que l'on célébrait cette messe, qui a eu lieu à la Sint-Martinuskerk (Ekkerghem). Comme à Bruxelles et à Anvers, la célébration a été suivie d'une brève réception.

---

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/de-nombreux-fideles-celebrent-la-fete-de-saint-josemaria/> (05.02.2026)